

Cahiern°1 Nord-Finistère

dimanche

9 décembre 2012 - N° 778

0,90€

justice et liberté

Lanmeur

Rencontre avec l'illustrateur Emmanuel Cerisier



Le public est invité à rencontrer Emmanuel Cerisier ce dimanche au Salon du livre pour la jeunesse, à Morlaix.

Dans le cadre du premier Salon du livre pour la jeunesse organisé ce week-end à Morlaix, Emmanuel Cerisier, auteur illustrateur de Vannes, est venu à la rencontre des élèves de 5^e du collège Aux Quatre-Vents.

A la gouache, à l'encre, au crayon gris, il dessine sur des thèmes souvent liés à l'histoire : la Rome antique, les Gaulois, le Moyen Âge, mais aussi la pêche en mer, les moyens de transport, les Sioux ou le Grand Nord

Dans l'album Guillaume Le Conquérant présenté aux élèves, il a l'art de par constituer des scènes qui combinent un grand sens du détail à une parfaite utilisation des couleurs. Des scènes qui plaisent aux jeunes lecteurs. Les élèves ont découvert le monde de l'édition : Comment travaille un illustrateur ? Avec quelles techniques ?